

A fond sur les pédales



Benoît Gasparetti : « Les adultes du club sont ravis de pouvoir pratiquer à nouveau leur passion dans des conditions écologiques et ludiques. »

Le VTT Fun Club poursuit non-stop les entraînements du mercredi et du samedi après-midi et propose des stages et des journées de découverte du VTT pour les jeunes des centres aérés et de loisirs jusqu'au 15 août.

Parallèlement, en attendant la reprise officielle de la saison 2020-2021 qui commencera le 1^{er} week-end de septembre par une participation du club à la fête des associations de Villers, le président Benoît Gasparetti organise des raids en itinérance, comme la grande traversée du Jura. Idéal pour se remettre en jambes après la période de confinement, avec 330 km dans les mollets et 7.670 m de dénivelé positif du côté de Montbéliard jusqu'à Plans d'Hottonnes dans l'Ain.

« Les adultes du club sont ravis de pouvoir pratiquer à nouveau leur passion dans des conditions

écologiques et ludiques, au cœur d'une nature exceptionnelle verdoyante, entre cascades, rivières gonflées et chutes d'eau » ajoute le président, « le tout apportant une grande sérénité ». À la mi-août, une nouvelle aventure VTT en itinérance empruntera les chemins et sentiers de la Drôme provençale avec le tour du parc naturel des Baronies. De quoi bien préparer la rentrée qui sera marquée par l'organisation, depuis le stade Roger Bambuck, des Boucles de la Fun Rando le dimanche 20 septembre. « C'est un rendez-vous majeur ouvert à tous, conçu autour de trois randonnées dans les environs, en forêt de Haye, de 15, 35 ou 50 km au choix, plus un parcours physique VAE de 25 km, et un parcours familles de 11 km. »

➤ Renseignements, tél. 03.83.41.04.53 ou « <http://www.vttfunclub.fr> ».